

CeBIT 2017

## Synergien für Kommunen

**[07.03.2017] Mit dem Bürgerservice-Portal und dem Bürgerbüro-Arbeitsplatz der Zukunft sind die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) und ihr Tochterunternehmen kommIT auf der CeBIT vertreten.**

Auch in diesem Jahr zeigt die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) auf der CeBIT in Hannover (20. bis 24.März 2017) neue, nach eigenen Angaben bürger- und wirtschaftsfreundliche Online-Verwaltungsdienstleistungen. Am Stand des Bundesinnenministeriums (BMI) stellt das Systemhaus etwa seine digitalen Servicekonten für Bürger und Wirtschaft vor: Das Bürgerservice-Portal erlaubt es dem Bürger, sich über sein Servicekonto vollständig digital bei seiner Behörde umzumelden. Dabei kann er sogar die Adressänderung seines Ausweises selbst vornehmen, informiert die AKDB. Mit dem Unternehmenskonto werden hingegen juristische Personen elektronisch verbindlich gegenüber der Kommune tätig. Um die Interoperabilität von Servicekonten geht es laut dem IT-Dienstleister am Stand des IT-Planungsrats. So sollen etwa Bürger in Nordrhein-Westfalen ein Servicekonto anlegen und dann in Bayern über selbiges ihren Umzug melden können. kommIT, die gemeinsame Vertriebstochter von AKDB und IT-Dienstleister Dataport, präsentiert am Stand A62 in derselben Halle Software-Lösungen für – so das Unternehmen – alle Belange der kommunalen Verwaltung. Präsentiert werden etwa Neuentwicklungen in den Bereichen Soziales, Verkehrs- und Einwohnerwesen, Controlling-Werkzeuge für die Finanzverwaltung, Lösungen für die kommunale Gebührenverwaltung sowie die effektive elektronische Aktenablage, eingebunden in Workflows unterschiedlicher Fachbereiche. Ebenfalls am kommIT-Stand zu sehen ist der Bürgerbüro-Arbeitsplatz der Zukunft, für den die AKDB ihre neue Produktgeneration von SYNERGO konsequent weiterentwickelt hat. Dabei sind nach Angaben des Komplettanbieters verschiedene Fachverfahren wie beispielsweise das Verkehrs- und Gewerbewesen oder die Einwohnermelde-Software OK.EWO in die SYNERGO-Gesamtstrategie eingebettet. Mit dem Bürgerbüro-Arbeitsplatz entstehe so eine einheitliche und vertraute Arbeitsumgebung mit Synergieeffekten für die tägliche Arbeit im Publikumsverkehr. Fachlich komplexe Vorgänge könnten jederzeit schnell und einfach erledigt werden.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2017